

août, du nombre probable des exposants, et autres passagers de leurs paroisses respectives pour le train du 5 septembre, et aussi du poids approximatif des objets destinés à l'Exposition.

Par permission spéciale, les *exhibits* venant du Lac St-Jean seront reçus sur le terrain de l'Exposition jusqu'à mardi midi, le 6 septembre.

L'Hon. M. McShane, ministre de l'agriculture et des Travaux Publics, à la Rivière-Ouelle.—Sur l'invitation de l'Hon. M. Gagnon, Secrétaire-Provincial, l'Hon. M. McShane et Madame McShane sont allés samedi après-midi, par l'Intercolonial, passer le dimanche chez lui, à sa résidence de la Rivière Ouelle.

Dimanche, l'Hon. Ministre de l'agriculture et son épouse ont assisté à la grand'messe de l'église paroissiale. Le même soir un dîner fut donné en leur honneur par le Secrétaire-Provincial et Madame Gagnon. Pendant le dîner la fanfare de St Paschal exécuta plusieurs morceaux de musique. Dans le cours de la soirée, il y eut feu d'artifice et l'envoi de quatre ballons. Grand nombre d'amis de l'Hon. M. Gagnon assistaient à cette démonstration en l'honneur de l'Hon. Ministre de l'agriculture.

Lundi, l'Hon. M. Gagnon et Madame Gagnon accompagnaient jusqu'à la Station de Ste-Anne leurs visiteurs au retour pour Québec.

L'Hon. M. McShane a fait l'acquisition, pour son usage personnel, d'un magnifique cheval élevé sur la ferme modèle même du Collège Ste-Anne.

Soirée musicale et dramatique à l'Islet.—Dimanche dernier, nous assistions à une soirée musicale et dramatique sous le patronage du Rév. M. Bacon, curé de la paroisse, et donnée par les Dames de l'Islet désireuses de contribuer à une bonne œuvre.

Disons d'abord que le concours des paroissiens de l'Islet ne leur a pas manqué, car ils ont assisté en grand nombre à cette soirée qui a été un véritable succès.

Une grande pièce tragique en trois actes: "Marie ou la Grâce de Dieu," a vivement intéressé les spectateurs, tant l'exécution de ce drame difficile à interpréter a été bien réussie. Les dames Z. Pouliot, A. Drolet, les demoiselles Z. Giasson, E. Casgrain, Marie Fortin, G. Dion, J. Dion, C. Hogan, M. Cloutier, L. Fortin, L. Pouliot, E. Giasson, M.-X. Casgrain et A. Fortin, se sont acquittées de leur rôle à perfection, aux applaudissements des assistants à qui l'on ne reprochera pas de s'être laissés attendrir jusqu'aux larmes, les scènes émouvantes qui se déroulaient presque successivement sous leurs yeux étant si propres à les émouvoir.

Une chanson comique: "C'est ma fille," est venue ramener la gaieté, grâce à Mlle G. Dion qui s'est montrée autant comique que tragédienne dans son rôle de "Marie;" aussi a-t-elle été vivement applaudie et rappelée.

La partie musicale, d'un beau choix de musique et de chants, par Mme Z. Pouliot et les Dlls Giasson, Hogan et G. Dion, a été admirablement remplie. La "Marche céleste," accompagnée par les Dlls Giasson et Hogan, à laquelle prenaient part une vingtaine de jeunes filles vêtues de blanc, portant des ailes et ayant chacune une couronne en mains, figuraient réellement une *marche céleste*. Le chant en chœur a été magnifique.

La salle de l'Académie commerciale des Frères avait été mise généreusement à la disposition des dames pour cette soirée, et un magnifique piano prêté par Mme Vve Hogan.

Les dames et demoiselles de l'Islet ont droit d'être fières de leurs succès et de la recette qu'elles ont réalisée dans le but de contribuer à une bonne œuvre. Nous savions d'avance que quand il s'agit de l'ornementation de leur belle église et de la chapelle du Convent, les sacrifices de temps ne leur coûtaient pas à la confection d'objets pour les bazars; mais elles ont appris, dimanche soir, par expérience, qu'elles pouvaient aussi fructueusement utiliser leurs connaissances musicales et leurs aptitudes pour le drame instructif et à la fois amusant, dans le but de contribuer à offrir de nouveaux ornements à leur église et au couvent auquel elles sont si attachées, y ayant pris là leur première éducation.

Nécrologie.

Le Rév. M. F. X. Delage, Ancien Curé de l'Islet.

Mercredi, le 17 août, les paroissiens de l'Islet, et ceux St Cyrile et de St-Eugène dont il a été le fondateur, rendaient le dernier devoir de la sépulture à leur ancien curé, le Rév. M. F. X. Delage décédé à l'Islet le 12 du courant.

Ce vénérable prêtre comptait 59 années de prêtrise. Il naquit au Cap Santé, le 20 décembre 1805 et fut ordonné prêtre le 6 juillet 1828. D'abord vicaire à Kamouraska jusqu'en 1832, puis à l'Islet où il occupa les mêmes fonctions pendant un an seulement. En 1833, il fut nommé curé de l'Islet. Il résigna sa charge de curé en 1882, et il fut remplacé par le Rév. M. Bacon.

Son Eminence le Cardinal Taschereau, Nos Seigneurs Antoine Racine évêque de Sherbrooke, Dominique Racine évêque de Chicoutimi, et plus de soixante prêtres assistaient aux funérailles. La levée du corps a été faite par Sa Grandeur Mgr Ant. Racine.

Son Eminence le Cardinal célébra le service funéraire accompagné des Révérends MM. F. X. Delage et E. Frenette, neveux du défunt, comme diacre et sous diacre, et du Rév. M. N. T. Hébert, comme assistant. Son Eminence le Cardinal prononça en quelques mots l'éloge du défunt. Il prit pour texte: *Bonus pastor dat animam suam pro ovibus suis*.

"Ce peu de mots, dit Son Eminence, renferme toute la vie de celui dont nous déplorons la mort. Sur 85 ans, il en a consacré 50 au ministère dans cette paroisse. En voyant ce peuple nombreux réuni ici, on sent tout le regret que vous ressentez de cette mort. Tout ici vous rappelle le souvenir du défunt. Il a visité vos maisons pour y administrer les sacrements. Dans ce temple même tout vous rappelle son souvenir; les fonts baptismaux où il vous a presque tous régénérés; cette chaire d'où il vous a distribué le pain de la parole; le confessionnal où il vous a réconciliés avec Dieu; la table de communion où il vous a donné le pain Eucharistique, où il a uni dans le mariage un grand nombre d'entre vous; l'autel où il a offert le St-Sacrifice pour vous.

"Bientôt son corps reposera sous le pavé de ce sanctuaire d'où il parlera à votre souvenir. De là il